AUNQUE USTED NO LO CREA!

De la cosecha 1949-50 exportamos 46.900 quintales de frijoles.

De la cosecha 1950-51 exportamos 1.067 quintales de frijoles.

De la cosecha 1951-52 exportamos 40.000 quintales de frijoles.

De la cosecha 1952-53 exportamos 92.000 quintales de frijoles.

Ante la protesta popular, las esferas oficiales alegaban que la exportación era necesaria debido a que el ensilamiento del grano solo permite que seconserve en buenas condiciones dos años. Pero...

El gobiero siguió permitiendo la exportación estos dos años y ahora no tenemos frijoles nacionales porque todos se exportaron, y estamos entonces importando frijoles de pésima calidad y más caros. Será que ¿Negocios son negocios?

Los dirigentes de la "Rerun Novarum" se banquetean con el embajador yanqui

Mientras niegan su apoyo a la huelga bananera

Mientras los trabajadores del banano libran un movimiento de huelga para arrancarle a la United Fruit Co mejores condiciones de vida y de tra bajo, la CCT "Rerum Novarum" publica el siguiente Boletín de Prensa:

"El fundador de la CCT "Rerum No varum", Presbítero Benjamín Núnez V. ingresó al país el jueves 8 de los corrientes, con el objeto de permanecer en esta su patria un corto tiempo, en tal virtud el Comité Ejecutivo de la CCT "Rerum Novarum" dió en ho-

nor del padre Núñez un BANQUETE en la casa del Secretario General de Gobierno Sr. Luis A. Monge (ex-Secretario General de la ORIT), el 15 de Setiembre, al citado agasajo asistieron altas personalidades del Poder Ejecutivo; entre ellas el Excelentísimo Señor Presidente de la Republica don José Figueres Ferrer, Primer Vice-Presidente de la misma Dr. Raúl Blanco Cervantes y los señores Ministros de Relaciones Exteriores, Educación y Trabajo, también asistieron el EXCELENTISIMO SEÑOR EMBA.

JADOR DE LOS ESTADOS UNDOS DE NORTE AMERICA y el señor A-GREGADO OBRERO DE LA MISMA EMBAJADA y otras personalidades del MUNDO DIPLOMATICO Y SINDICAL etc..." (Las mayúsculos son nuestras.

Naturalmente, agregamos nosotros, en tan elegante fiesta social no era de buen tono hablar de la huelga bananera, mucho mecos en presencia del "Excelentísimo" señor Embajador yanqui.

FIRMES HASTA...

(Viene de la 1ª Pág.)

En último caso, manifiestan los huelguistas, se alimentarán con bananos y agua, pero no cederán por hambre.

Pero los bananeros de Puerto González Víquez y sus mujeres e hijos no tendrán que llegar al extremo de tener que alimentarse con bananos y agua. Ya la solidaridad económica y moral de todo el pueblo, de todas las capas sociales, ha empezado a manifestarse en todas partes y de diferentes formas. Estamos seguros de que los costarricenses no permitirán que la United Fruit Co. doblegue por hambre a los valientes huelguistas.

Desde la semana pasada se constituyó en San José un Comité Nacional de Solidaridad presidido por el presti giado profesor don Juan José Carazo Chavarría, con la participación de la muy estimada profesora doña Maria Alfaro de Mata como Tesorera, y de representantes de organizaciones sindicales de todo el país. Con posterio ridad se sumó a este Comité el señor don Luis Alberto Jaén, quien fué Ins pector de Trabajo en la zona bananera, y que con base en los conocimientos pesonales que tiene de los problemas de los bananeros escribió un valiente artículo que publicamos en esta misma edición. También se han constituido Comités de Solidari.

Imprenta Elena

dad en Puntarenas, Heredia y otras provincias.

bajadores así como en el comercio se han empezado a hacer colectas de dinero, ropa y víveres. Dos delegados del Comité de Huelga se encuentran en San José participando activamente en el trabajo de las comisiones recolectoras. Estos dos delegados recubirán personalmente todas las contribuciones que se hayan recogido el próximo miércoles 28 de los corrientes en un hermoso acto popular que se celebrará en el local de la Confederación de Trabajadores, situado frente a la Iglesia de Angeles, a las 7 p. m.

Página OCHO